



## 30年を祝って

幕別町教育委員会委員長 牛 尾 毅

幕別町体育連盟が三十周年を迎える記念行事を行い祝賀会を開催しますこと、心からお喜びを申し上げます。創立当時を回想しますと、太平洋戦争後の食糧不足と日常生活の器具の不足等の不自由な時代を、なんとか切り抜け国民が一丸となって欧米諸国のスポーツの各種競技を見習って、栄養不足な身体や諸施設の不備を各自の精神力で克服して頑張っておりました。オリンピックが日本で開催され、各種競技の上でも優秀な成績を収めたさまざまな記憶を思い出されます。今や世界で最もスポーツ好きな国民になり、その種類にありますても世界で一番の多種目のスポーツを愛好する国民性を形成するまでに発展してまいりました。戦後42年を経過しまして、国民が戦争を一度も経験することもなく、平和な家庭生活の充実と、豊かな国造りに邁進できましたのも、スポーツ精神と指導者の皆様の精進の賜物と高く評価されております。現在では男性女性共に身長と体力におきまして、他国民と比較して劣らない、世界第一の長寿国になりました。この事もスポーツを通して、食物の研究や体力造りの成果であったと考えます。本町におきましても国の歴史と変らぬ環境にありましたが、各種スポーツの爱好者の皆さんに、自ら選手として競技と記録に挑戦して努力してまいりました。又選手活動の後には町の体育連盟の役員として、後輩の選手や一般の町民の方々の指導を強化して頂きました。その結果、小学校、中学校、一般社会人の十勝大会、道大会、国体、国際大会へ多数の選手を送り出し優秀な成績を収めました。町体連の発展と共に役員の皆様の努力に深く感謝を申し上げます。今後21世紀に向いまして、社会環境はますます複雑になり、急速な変化を伴う時代に入ろうとしています。日本は国際社会で重要な役割を果さなくてはなりません。その為には国民が健全な精神と体力を維持して、リーダーシップを發揮することが、大きな課題であると考えます。次の世代を担う人々が、幸福な生活を送るためには、スポーツを通して役員の皆様の適切な助言と、ご指導が必要であります。幕別体育連盟のご発展を期待し、役員の皆様のご健勝を祈念して祝辞といたします。